

Dr.
emp
Jhm

bis
bat
jew

hoben
Leide
Perso
faut
Falle

und

Ind

gan

Kod

hebe
deran
emp

der

aus

gefunden die häufigsten Husten des eingetretene Pneumonie, kann genügt natürlich eine vereinzelt Pastille nicht; es müssen mehrere Sodener Mineral-Pastillen wiederholzt nach einander gegeben werden, um die wohltuende Wärme und mildrende Wirkung auf die empfindlichen Schleimhäute zu übertragen. Niemand wird einen qualenden Husten in seiner Nähe mit ansehen wollen, ohne eins zu beschützen. Es ist jedoch ausdrücklich vorerst aufzunehmen gemacht, dass nicht früher genug mit der Behandlung des Husten beginnen werden kann. Ein einfacher Husten eine leichte Verschämung der Atmungsorgane — das ist oft schon der Grund zu schweren und schließlich unheilbaren Leiden geworden, zu Leiden, die nicht hörbar entstehen können, wenn man den anfänglichen Reiz bemerkst, wenn man die leidende Person durch die so einfache Pastillenkur bestellt hätte.

Erste Lungen-Katarrhe und ausgesprochene Tuberkulose erfordern noch fortwährenden und regelmässigen Gebrauch der Sodener Mineral-Pastillen,

von welchen dann 2—3 mal täglich 5—10 Stück in $\frac{1}{4}$ Liter lauwarmem Wasser gelöst und zu einer Zeit genommen werden, in welcher der Magen nicht mit Speise belastet, also nicht im Verdauung anderer Stoffe begriffen ist. Giner besondere Beweisführung, dass die Sodener Quellen für chronische Katarrhe des Atmungsorgans ebenso heilsam sind wie für Tropenreisen des Verdauungssystems sind, bedarf es nicht. Die Quellen, um die es sich hier handelt, sind einfach und klar und liegen vor Aler Augen. Die Sodener Mineral-Pastillen sind ein Quellenprodukt, sie enthalten keinen Salben- oder Salpuren- oder Alter Zusatz. Die Sodener Mineral-Pastillen sind ein Quellenprodukt, sie enthalten keinen Salben- oder Salpuren- oder Alter Zusatz, und sie enthalten sie in einer Konzentration, wie sie bei anderer Salben-Präparation bis jetzt noch nicht erreicht worden ist. Verschiedene Autoritäten von außerordenter Bedeutung haben dies festgestellt, ohne Aufmerksamkeit zu haben, sehr glücklich, dass gerade der Geschmack der Quellen, aus welchen die Mineralpastillen zu den Sodener Quellen komplimentarisch gewonnen werden, sich (wie ein Sodener hört) ganz vorzüglich für das ganz Vieles chronisch-krankhaften Zustandteile der Respirations Organe, in specie des Rachen und der Nasopharynx, eignet.

Brustkrankre aller Nationen plagen alljährlich in großer Zahl nach dem kleinen

Zusammensetzung, dass man dort die Empfindung hat, es würde die Wirkung, welche die Sodener Quellen auch für andere, namentlich Unterleibszustände dienen, unverhältnismässig und in den Hintergrund gedrängt durch die überwiegende Zahl der Rauen erkennbar Atmungsorgane.

Brustkrankre sind es auch, welche am meisten nach einer Fortsetzung der Sodener Kur durch Gebrauch der

Sodener Mineral-Pastillen

verlangen, weil sie wissen, dass diese Pastillen aus den besten Quellen Sodens, unter ärztlicher Kontrolle, durch Abdampfung gewonnen werden. Das Abdampfungsverfahren ist infolge der Fortschritte der modernen Technik bis zu einem der artigsten Grade vervollkommen worden, doch es möglich ist, jeder einzelnen Pastille, ohne eine Verzögerung herbeizuführen, ein Dutzend Gramm Brennspiritus einzufüllen. Was das belegen will, seht die einfache Thatache, dass die einfach so berühmten Sodener Pastillen nur ein Schmelz eines Teiles an mineralischen Bestandteilen befreien. Ein ärztlicher Schriftsteller röhrt ganz Verdacht der mineralischen Bestandteile Sodens da, wo „Zeigefunde der Respirations Organe vorhanden sind, welche den Verdacht der Lungen-Pthisie erwecken“. Ich lege hier aber eingetretene, so wunder die Sodener Mineral-Pastillen den die Lungen-Pthisie beginnenden Katastrophen den Branden entgegen.

Kranke und Kinder bilden einen großen Theil des Sodener Kur-Publikums und für sie auch, die bei ihrer ganzen Konstitution so leicht tuberkulösche Zustände aufzuweisen scheinen, sollten die Sodener Mineral-Pastillen stets im Hause vorrätig gehalten werden, umso mehr als, wie aus dem Obigen verwegt, auch der Hausvater vielfach dieselben gebrauchen wird, zur Verkleidung und zur Verkleidung der Kinder, um die Unterleibszustände zu beobachten. Vergesst man nicht, dass die heilkundigen Zubringungen der Sodener Quellen nicht einfach lindernd auf Hals- und Lungenentzündungen wirken, doch sie vielmehr direkt die Bildung von Verdunstungen des Blutes beeinflussen und so dadurch dazu bringen, die Verdunstung zu fördern und der geschwächten Schleimhaut einen frischen Auftrieb zu geben. So mit den Quellen, so verhält es sich aber auch mit den Pastillen, und man versteht nicht, sich der leichteren als eines kostbaren Haushaltsmittel zu bedienen, wo bei Familie angebrachte sich die Anwendung von Respirations- oder Verdunstungsmitteln zeigen.

Nach Lungen- und Rippenfell-Entzündungen ist zur Verhütung oder Milderung der Nachwirkungen der Sodener Mineral-Pastillen in hoher Grade wichtig und bietet eine Vorläufersprache, die ebenso durch die Erfahrung der Pflege eines Menschen geboten als pemphigisch leicht zu beobachten ist. Der Nachteil ist — und gerade in diesen Fällen — wohl grösster als bei allen anderen. Dann lasst man ja hier die Vorläufe nicht außer Acht, zumal in den Pastillen ein so einfaches Mittel zu Gebote steht, sich vorzuhören, in so vielen Fällen vor nicht mehr gut zu handhabenden Radikalien zu bewahren.

Jede Familie, die einen schwer Hustenden, einen Lungenleidenden in ihrer Mitte hat, wird von Genugthuung das lindernde und zur Genesung befähigende Mittel bei wahnsinnigen und Jeder, der sich eines so wohltuenden Mittels versichern will, findet unter den vielen Bezugstellen diejenige, welche ihm das bewährte Handmittel eines Blätters bietet.

Als ein wahres Volksarzneimittel haben sich im Allgemeinen die Sodener Mineral-Pastillen sehr bewährt und zahlreiche Zeugnisse von Aertern wie Eltern sprechen dafür, dass sie die Wirkungen, welche man von ihnen hofft, auch in Wahrscheinlichkeit übertragen.

Es ist eine ärztlich bekannte Thatache, dass die Diphtheritispitze in den meisten Fällen sich in dem Rachen ansiedeln, wenn derselbe vorher catarrhalisch erkrankt ist. Es empfiehlt sich deshalb während Diphtheritisepidemien, dass alle Mütter ihre Kinder dazu anhalten, auf den notwendigen Wegen zur Schule etc. eine Pastille im Munde langsam zergehen zu lassen.

Die anerkannt vorzügliche Heilwirkung der berühmten Sodener Mineral-Pastillen bestätigen die folgenden Zeugnisse mit Unterschriften:

Die Sodener Mineral-Pastillen habe ich bei zwei Patienten mit chronischem Katarrh mit ganz außerordentlichem Erfolg angewandt. Bitte umgehend um 6 Schachteln per Nachnahme.

Hochachtungsvoll
Annaberg (Riesengebirge).

(Dr. med.)
Keller